
 
Bericht des Webmasters  
Philipp Meier berichtet, dass das von für unsere Website genutzte Programm nicht mehr 
von der Firma Magix betreut wurde, eine neue Firma hatte die die Betreuung 
übernommen. Man hat sich aber für die Zusammenarbeit mit einem komplett neuen 
Anbieter entschieden. Jetzt soll ein neues Konzept für die Homepage erstellt werden.  
Wie wir die Nutzung des Bürgerfunks zukünftig nutzen, ist noch unklar.  
Der Bericht des Webmasters liegt dem Protokoll als Anlage bei.  
 
Bericht der Fachwarte für Vereinstechnik  
Kai Neubaur führt aus, dass er und Philipp Meier die Stromversorgung zum 
Mühlenteichfest wieder installiert hatten. Beim Nikolausfest hat es aufgrund großer 
Nässe einen Schaden gegeben, der aber über die Versicherung abgewickelt wurde.  
Zurzeit beschäftigt man sich mit der Planung der Technik für den Bühnenball.  
 
Bericht des Radwanderwartes / Wanderwartes  
Am 09.07.2023 fand eine Frühstücks-Radwanderung zur Gaststätte Kuhkamp in Schloß 
Holte-Stukenbrock statt, teilen die Wanderwarte Horst und Kurt Meier mit.  
2024 findet die Radwanderung am 22.09.2024, um 8.30 Uhr statt. Treffpunkt ist das 
Freibad Fischerteich.  
Die Wanderwarte teilen mit, dass 2023 keine geführten Wanderungen stattgefunden 
haben. 

 
Bericht des Serviceteams  
Elly Blachowski und ihr Team (Erika Neubaur, Rita Friedrich und Karin Ehlebracht) 
haben wieder für eine ansprechende Atmosphäre und das leibliche Wohl beim 
Adventskaffee, Mitgliederversammlungen, div. Kaffeetrinken, „Bordverpflegung“ für 
Tagesausflüge und dem Bühnenball gesorgt. Wichtig ist ihr,  
dass ein echtes Team ist und alle auf Augenhöhe agieren.  
 
Bericht des Planungsteams „Vita-Barthold-Park“  
Da Jens Kemmler verhindert ist, übernimmt Hans-Dieter Buckoh den Bericht.  
Auf einer Fläche von ca. 10.00 m² soll eine Landschaftshecke in einer Länge von ca. 160 
Metern angelegt werden, ca. 10 heimische Laubbäume als Bäume der Freundschaft sollen 
gepflanzt werden und zwei Teilflächen in eine Streuobstwiese umgestaltet werden. Die 
Landschaftshecke soll über ein Crowdfunding finanziert werden, gefördert durch die 
Verbundvolksbank OWL. Um die Hecke finanzieren zu können werden ca. 66 Spender 
benötigt, welche jeweils 25,00 € spenden 


